

CARNETS DE L'ÉCHO DE L'ORANIE

N° 9 et 10- Jan-Fev-Mars et Mai 1965

NOS ÉCHOS

Nous demandons à nos lecteurs de bien vouloir nous faire parvenir les nouvelles concernant tous les événements heureux ou douloureux de leur vie familiale. Notre journal est destiné à transmettre ces nouvelles à tous leurs amis éparpillés dans l'hexagone et qui partagerons ainsi leur joie et leur peine.

FIANÇAILLES

Me Jean VOITURIEZ, Avocat au Barreau de Sidi-Bel-Abbès, actuellement avocat au Barreau de Nice, et Mme

M. Jules THERON, ancien Président du Conseil Général d'Oran, Ingénieur agricole à Bordeaux, et Mme

Ont la joie de vous faire part des fiançailles de leurs enfants, Marie-France et Jean-Pierre.

NAISSANCE

Nous avons appris avec plaisir la naissance de Françoise, au foyer de M. et Mme François CANAL, à Nice.

NOS ÉCHOS

Nous demandons à nos lecteurs de bien vouloir nous faire parvenir les nouvelles concernant tous les événements heureux ou douloureux de leur vie familiale. Notre journal est destiné à transmettre ces nouvelles à tous leurs amis éparpillés dans l'Hexagone et qui partageront ainsi leur joie et leur peine.

Mariages

M. et Mme Armand Benavides, ainsi que Mme veuve José Ortega, ont le plaisir de vous faire part du mariage de leurs enfants, Annie et José. La bénédiction nuptiale leur a été donnée en l'église Notre-Dame Auxiliatrice (Don Bosco) le samedi 24 avril 1965.

*

M. et M. R. Gomar, ainsi que M. et Mme Gustave Brun, ont le plaisir de vous faire part du mariage de leurs enfants, Marie-Madeleine et Didier. Leur union a été bénie en l'église Saint-Jean-Baptiste du Vœu le 22 avril.

Naissance

Michèle, Muriel et Sylvianne Benhamou ont la joie de vous faire part de la naissance de leur petit frère Marc, né à Nice le 14 mars 1965. (M. et Mme Jacques Benhamou, 81, boulevard François-Grosso, Nice.)

Nominations

Nous avons appris que Maître Widenlocher, ancien député de Sétif, a été nommé, par arrêté du Garde des Sceaux, notaire à Nice et qu'en cette qualité, il a prêté serment devant le Tribunal de Grande Instance, le 3 février 1965.

**

Nous avons appris que par arrêté du Garde des Sceaux, Maître Albert Fermon, anciennement à Mostaganem, a été nommé avoué de grande instance à Avignon, en remplacement de Maître Altayrac, démissionnaire en sa faveur et qu'en cette qualité, il a prêté serment devant

le Tribunal de Grande Instance d'Avignon le 15 décembre 1964.

Les deuils

Nous avons appris le décès à Paris de Maître Armand Clausel, anciennement avoué à Mascara. A toutes les personnes touchées par ce deuil cruel, nous présentons nos condoléances émues.

On recherche

M. Hakem Noussa recherche M. Henri Vidal, anciennement à Saïda. Ecrire au siège.

Inauguration

On nous informe de la prochaine ouverture à Cuebris (3 km de Roquestéron), dans les Alpes-Maritimes, du « Bar des Amis — Au rendez-vous des chasseurs », tenu par Mme Bernard, ancienne monitrice du village des Harki de Roquestéron. Les Pieds-Noirs y retrouveront une ambiance familière avec l'anisette, les brochettes et les merguès.

CARNETS DE L'ÉCHO DE L'ORANIE

N° 11, 12 et 13 - Juin, juillet et août 1965

NOS ECHOS

Nous demandons à nos lecteurs de bien vouloir nous faire parvenir les nouvelles concernant tous les événements heureux ou douloureux de leur vie familiale. Notre journal est destiné à transmettre ces nouvelles à tous leurs amis éparpillés dans l'Hexagone et qui partageront ainsi leur joie et leur peine.

*
**

Mariages

M. et Mme BERGAMO, M. et Mme José GARCIA font part du mariage de leur petite-fille et fille, Nicole, avec M. Jean-Claude BELIER.

La bénédiction nuptiale leur a été donnée en l'église Notre-Dame-du-Port, à Nice, le 10 avril 1965.

*
**

Naissance

M. Georges ROGER et Mme, née Gisèle BAUTRANT, de Sidi Bel Abbès, ont la joie de vous annoncer la naissance de Marie-Hélène, le 12 avril 1965.

Mariage

Nous avons appris avec infiniment de plaisir le récent mariage de Mlle Madeleine JAUNATRE, directrice d'école d'enseignement ménager et agricole, avec M. Bernard SEGUIN, ingénieur agricole.

Les fiancés ont été unis par le sacrement du mariage le 3 juillet en l'église de CLERVAL (Doubs).

La jeune mariée est la fille de M. et Mme Gilbert Jaunatre et la petite-fille de Mme J.-Henri FABRE.

L'Echo d'Oran présente à M. et Mme Bernard Seguin tous ses vœux de bonheur et ses félicitations à leurs familles.

*
**

Les deuils

C'est avec infiniment de tristesse que nous apprenons, au moment de mettre sous presse, le décès du chanoine CARMOUZE. A toutes les personnes touchées par ce deuil, nous présentons nos sincères condoléances.

*
**

Demande d'emploi

Oranienne - quarantaine - cherche conciergerie Alpes-Maritimes. Ecrire au siège.

N O S É C H O S

FIANÇAILLES

Nous apprenons avec plaisir les fiançailles à Toulouse de Mlle Renée DEROUINAU, fille de M. et Mme Albert DEROUINAU, Agent Immobilier, avec M. Philippe LOUSTAU, fils de M. et Mme Georges LOUSTAU, Inspecteur Principal des Impôts.

Aux vœux de bonheur que nous formons à l'intention des jeunes fiancés, nous ajoutons nos vives félicitations à ces deux vieilles familles oranaises bien connues.

*
**

LES DEUILS

Le 31 mai 1965, à 14 heures, ont eu lieu les obsèques de notre ami Jean - Antoine MARTINEZ, ancien brigadier du Corps Urbain de la Sûreté Nationale.

Agé de 44 ans, il entra dans la Police en Algérie en 1949 et fut affecté au Commissariat Central d'Oran. Nommé brigadier après avoir réussi brillamment les épreuves du concours, il fut délégué, en qualité de Secrétaire Gé-

néral, du Syndicat National des Personnels en Tenu de la Sûreté Nationale.

Par ses qualités exceptionnelles et son constant dévouement, il sut s'entourer de l'estime de tous les Policiers d'Oran, dont il fut l'ardent défenseur auprès des hautes Autorités de l'Administration Centrale.

Après le douloureux exode des Français d'Algérie, il fut muté au Corps Urbain de LYON, mais le climat de cette ville l'incita à demander sa mise « en congé spécial » en avril 1963.

S'étant fixé à Nice, il occupa ses loisirs à travailler dans un camp de tourisme, situé à PORTO-VECCHIO (Corse).

Le 26 mai 1965, occupé à réparer une installation électrique du camp, il fut électrocuté. Sa dépouille mortelle fut ramenée à Nice, le 31 mai 1965.

Avant l'inhumation, une messe fut célébrée en l'Eglise du Vœu.

Une assistance nombreuse, parmi laquelle on notait la présence de nombreux policiers ayant servi à ses côtés à ORAN, suivit le convoi funèbre jusqu'au cimetière de l'Est, où le cercueil fut entreposé.

A son épouse et à ses deux filles éplorées par cette douloureuse disparition, nous présentons nos condoléances les plus sincères.

*
**

C'est avec peine que nous avons appris le décès, le 2 mai dernier, de M. André Boris, ancien propriétaire du Grand Café de Paris, rue Général-Leclerc, à Oran, après une longue et douloureuse maladie.

M. André Boris était le grand-père de Françoise Boris, la championne de natation bien connue.

A toutes les personnes touchées par ce deuil, nous présentons nos sincères condoléances.

N O S É C H O S

Dans notre dernier numéro, nous avons annoncé par erreur le décès du chanoine CARMOUZE. Cette triste nouvelle qui nous était parvenue téléphoniquement par l'intermédiaire d'un de nos amis, n'était pas fondée, fort heureusement. Le chanoine CARMOUZE, que nous savions malade, nous a fait rassurer dernièrement sur son état de santé. Nous le prions de bien vouloir nous excuser et nous formons à son intention les vœux les plus sincères de prompt rétablissement.

**

LES DEUILS

Nous avons appris le décès survenu à Cannes, le 10 juin 1965, de Mme Nicole RADICHICH.

Elle était la mère de Mme Simone RADICHICH et grand-mère du Docteur Claude FOURNIL et de Mlle Nicole FOURNIL.

M. Albert CASTEJON (anciennement à Oran, Cité Policière), ses enfants et toute sa famille ont la douleur de faire part du décès de Mme Albert CASTEJON, née Vicenta GIMENEZ.

Les obsèques ont eu lieu le 17 juillet 1965 à Grenoble.

Domicile : 25, rue Claude-Genin, Grenoble (Isère).

**

Mme Veuve Jean PEYROT, M. et Mme Marc PEYROT et leur fille, M. et Mme Serge ANCELOT et leurs enfants, M. Jean-Louis PEYROT, et Mme François PEYROT et leur famille, ont la douleur de vous faire part de la perte cruelle qu'ils viennent d'éprouver en la personne de M. Jean PEYROT, Architecte à Af-Témouchent, leur époux, père, grand-père, décédé brusquement dans sa 64^{ème} année, le 10 juillet 1965.

Les obsèques ont eu lieu le 13 juillet 1965, en l'église de Gondeville (Charente). Marancheville par Jarnac (Charente).

Nous apprenons le décès du Docteur Xavier COLONNA, d'Oran.

Aux familles et à toutes les personnes touchées par ces deuils, l'*Echo d'Oran* présente ses condoléances et exprime la sympathie de toute notre grande famille oranienne.

Mariages

M. et Mme Fernand ERRE, M. et Mme Henri ROUZAUD, ont l'honneur de vous faire part du mariage de leurs enfants Gisèle et Henri.

La bénédiction nuptiale leur a été donnée en l'Eglise Paroissiale de Saint-Germain-Laval, le samedi 11 septembre, à 16 h. 30.

**

M. Paul RANNAUD, Résidence « L'Impérial », 29, rue Paul-Arène, Nice, nous fait part du mariage de sa fille Geneviève avec M. Jean-Charles CHENNETIER, célébré le 28 juillet 1965 à Nice.

Les époux sont tous deux natifs de Mostaganem.

**

« L'Echo d'Oran » présente ses meilleurs vœux de bonheur aux jeunes époux et ses félicitations à leurs familles.

**

PROMOTION

Le Docteur Claude FOURNIL, fils de feu Alexis FOURNIL, interne des Hôpitaux de Paris, a été nommé Chef de Clinique Assistant des Hôpitaux de Paris. Nous lui adressons nos vives félicitations.

**

Succès sportif :

Un nouveau succès dont nous sommes fiers : Un Oranais, François BOUES, vient de remporter une médaille d'Or en natation aux jeux universitaires mondiaux.

AVIS DE RECHERCHE

M. Pierre PIQUER, 26, rue Louis-Brugner-Roure, Pont Saint-Esprit (Gard) recherche l'adresse de Mme Vve TRINQUER Hélène et de Mme Vve GARGNE Alice, réfugiées d'Oran et installées à Nice depuis janvier 1965 environ.

**

M. DERRAB Djelloul (Harki, fils de DERRAB Aïssa de Saïda), recherche M. Etienne COURBIN, anciennement usine à bois de Saint-Denis-du-Sig. Ecrire au Siège.

**

— André DEGEA et André LEMARCHAND, sont recherchés par le 3^e André de Bel-Abbès. Ecrire à l'Imprimerie Graphica, 8, rue Andrioli, Nice.

INAUGURATION

Le 8 septembre, l'affluence empiétait largement sur le trottoir devant le 38 de la rue Pastorelli à Nice. Un Oranais, sympathique et bien connu, M. Georges LEVY, anciennement installé au boulevard du 2^{ème} Zouaves à Oran, recevait des amis pour inaugurer sa nouvelle boutique de Tailleur et Chemiserie de luxe « GEORGEL ».

Le buffet richement fourni connut un vif succès; il n'empêcha pas cependant d'admirer la décoration exceptionnellement réussie, qui fait honneur au bon goût de notre Province puisque le décorateur n'est autre que notre compatriote et ami, Lucien CASSAR.

Le style résolument moderne fait alterner sur les parois un très beau papier gris clair avec un remarquable acajou. Une moquette, très confortable, gris tâcheté, apporte une note cossue. Enfin, dans le fond de la boutique, une mezzanine en acajou domine le salon d'essayage dont le mur du fond est un papier anglais vert à motif de chevaux et centaures qui, à lui seul, vaut le déplacement. Le même papier réapparaît sous forme de colonne élancée sur une paroi latérale qui s'en réjouit fort. Quelques bibelots sobres, mais de grande classe, complètent le tableau : cendriers, potiches.

« *L'Echo d'Oran* » est heureux de saluer l'ouverture du nouveau « GEORGEL » et présente à son propriétaire tous ses vœux de prospérité.

**

VACCINATIONS

Depuis notre article sur les vaccinations, un laboratoire français a mis au point un nouveau vaccin, le Tetracoq, qui associe dans la même ampoule, les vaccinations de la poliomyélite, de la diphtérie, du tétanos et de la coqueluche. Ce vaccin va être commercialisé incessamment.

Le calendrier des vaccinations se simplifie donc de la façon suivante :

— 1^{er} mois : B.C.G.

— 5^e, 6^e, 7^e mois : Tetracoq.

— 9^e mois : V.J.r.l.c.

N O S É C H O S

Tout ce qui concerne l'équipement sportif



38, Rue de France - NICE
Tél. 88-44-86

Vous êtes assurés de trouver en notre magasin le plus grand choix d'articles et d'équipements sélectionnés uniquement parmi les PREMIÈRES MARQUES et aux JUSTES PRIX

Naissance :

M. et Mme Honoré De MOYA, 2, av. des Tuilières, Cagnes-sur-Mer (A.-M.), ont la joie de vous faire part de la naissance de leur fille Michèle, le 3 septembre 1965.

« L'Echo d'Oran » adresse ses félicitations aux heureux parents et se réjouit de compter une future petite lectrice de plus.

**

Mariage :

Nous avons appris avec plaisir le mariage de notre compatriote oranais, le Docteur Michel COSTAGLIOLA, chef de clinique, demeurant 19, rue Bayard à Toulouse, avec Mlle Claude JACOB, fille de M. Armand JACOB, industriel à Toulouse.

Le mariage a été célébré le jeudi 23 septembre, en l'église de Labège (Haute-Garonne).

« L'Echo d'Oran » présente, au Docteur et Mme COSTAGLIOLA, tous ses vœux de bonheur.

**

LES DEUILS

Mme veuve De Moya Alonso, M. et Mme Honoré De Moya, M. et Mme Joseph Rodriguez, ont la douleur de faire part du décès de M. Alonso De MOYA. Les obsèques ont eu lieu le 30 août 1965 à Cagnes-sur-Mer (A.-M.). Adresse : 2, avenue des Tuilières, Cagnes-sur-Mer (anciennement : Oran - Marine).

**

Mme Robert Bono, née Hélène Doulaud, les familles Briard, Bono, Mottet, Bonnin, Doreau, tous les parents et alliés, ont la douleur de faire part du décès du Colonel Robert BONO, Officier de la Légion d'honneur, Médaille militaire, Croix de guerre 14-18, Croix de guerre 39-45, ancien Commandant du 9^e Zouaves à Alger, survenu à Nice le 17 septembre 1965.

Les obsèques ont eu lieu en l'Eglise Notre-Dame, à Nice, le 18 septembre 65.

« L'Echo d'Oran » présente ses condoléances aux familles et à toutes les personnes touchées par ces deuils. Il leur exprime la sympathie de notre grande famille oranienne.

**

Nous apprenons le décès de M. Georges BRELEUX, survenu à Nice le 5 octobre 1965, chez M. SANZ, 9, avenue de Fabron.

M. Georges Breleux était très connu à Oran, en particulier aux P.T.T., où l'on conserva de lui le souvenir d'un homme de cœur.

**

Succès sportif :

Lors des championnats militaires de natation qui se sont déroulés à Toulouse les 10 et 11 septembre, nous avons eu le plaisir de voir figurer sur le podium trois Oranais, anciens champions de natation très connus des Oranais :

Le Lieutenant OGER, ingénieur à la base de Salon-de-Provence.

Le sous-Lieutenant Serge ZAAS, ingénieur à l'E.D.F.

Le sous-Lieutenant Michel ZAAS, ingénieur à l'E.D.F.

On remarquait également la présence de François BORIES, qui vient d'être retenu par la F.F.N. pour effectuer un stage pré-olympique.

Parmi les officiels, M. De MIRAS, de l'I.N.S., ex-entraîneur de notre ami Alain GOTTVALLS, recordman du monde.

Toutes nos félicitations.

**

AVIS DE RECHERCHE

M. Lucien VIDAL, cité Bel-Air, bloc C, Béziers (Hérault), recherche M. SALAS, ex-Bar Grosso à Oran.

M. Nicolas SANTA-CRUZ, 1, avenue Maréchal-Foch, Béziers (Hérault), recherche son père, M. Henri SANTA-CRUZ, habitant rue Safrane (Bel-Air), à Oran.

Mme ORTEGA, rue de la Cour, Gignac (Hérault), recherche M. et Mme F. GARCIA, dit « SOCETO », anciennement rue de la Vieille Casbah, à Oran.

Mme Vve HANSELMANN, chez M. AUBERT, 99, Près Saint-Jean, Alès (Gard), demande l'adresse de M. René ALAGUERO.

**

INAUGURATION

Le 18 septembre dernier, une nouvelle boutique oranienne a vu le jour à Nice. De nombreux compatriotes, répondant à

l'invitation de M. et Mme Sadi CHOURAQUI, anciennement rue de la Bastille à Oran, ont pu admirer le raffinement de l'Institut de beauté « CORINE », 3, rue Papon, NICE.

Situé dans un immeuble neuf, à proximité de la grande artère de la République et de la place Garibaldi, l'Institut a été décoré par M. HOURIEZ. L'agencement est dû au talent d'un Oranais, M. ZAOUÏ dont l'établissement « DECORA » se trouve à Cagnes-sur-Mer. Très clair, résolument moderne sans être froid, l'Institut comporte trois cabines idéalement aménagées et pourvues de fauteuils « relax » dans lesquels les élégantes oranienues pourront, dans les meilleures conditions de confort, recevoir tous les traitements d'esthétique et de beauté effectués par Madame Chouraqui, diplômée de Paris.

« L'Echo d'Oran » souhaite la bienvenue à ce nouvel établissement qui fait honneur au bon goût et au souci de bien faire qui étaient la règle dans notre province.

**

Installation :

M. Jean MARTINEZ, architecte, ancien expert près les tribunaux civils d'Oranie et la Cour d'appel d'Oran, nous informe du transfert de son cabinet du 92, Promenade des Anglais, Nice, à Villeneuve-Loubet, villa « El Hogar », avenue du Loup-Plage. Tél. : 31.05.33.

**

Jean ALARCON, Licencié en Droit, ancien Avocat à la Cour d'Appel d'Oran, a l'honneur de vous informer de ce que, par arrêté de M. le Garde des Sceaux, Ministre de la Justice, en date du 11 juillet 1965, il a été nommé Notaire à la résidence de Nice (5^e Canton). Il a prêté serment en cette qualité devant le Tribunal de Grande instance de Nice à l'audience du 29 juillet 1965.

(5, rue Diderot, Nice, Tél. 80.4954.)

**

DEMANDE D'EMPLOI

N° 123. - Oranaise recherche emploi standardiste, dactylo, etc. S'adresser : Madame FUGEN, 232, Bd. de la Madeleine, Nice

N° 124. - Apprentie sous contrat est demandée pour prêt à porter féminin. S'adresser : "CARAVELLE", 24, Rue Hotel des Postes Nice, Tél. 85.26.84

N O S É C H O S

LE PIANISTE JEAN-PAUL SÉVILLA sera à NICE le Dimanche 19 Décembre



C'est le 19 décembre prochain que le pianiste Jean-Paul Sévilla donnera à Nice, au Casino Municipal de la place Masséna, un récital au profit des œuvres sociales des rapatriés.

Il interprètera les œuvres suivantes :

Sonate op. 27 n° 2 (« Clair de lune »), de Beethoven.

Etude symphonique op. 13, de Schumann.

Méphisto valse, de Liszt.

Trois études et l'Isle Joyeuse, de Debussy.

La Sonate de Ginastera, qu'il créa lui-même en France en 1954.

Nous avons déjà parlé de Jean-Paul Sévilla dans notre dernier numéro. Au demeurant, cet extraordinaire musicien est trop connu pour que nous ayons besoin de le présenter longuement. Il fit ses études au Conservatoire National de Paris, dans la classe d'Yves Ciampi. Il obtint, en 1952, le Premier Prix à l'unanimité et le Prix d'Honneur qui, depuis lors, n'a plus été décerné.

Il remporta le Premier Prix à l'unanimité au Concours International de Genève, ainsi que le Prix Schilling. Dans le courant des prochains mois, il va faire une tournée de récitals à travers la France. A son retour d'Amérique, où il obtient actuellement un succès exceptionnel, Nice sera la première étape de cette randonnée du triomphe.

Jean-Paul Sévilla a voulu que son retour en Europe soit marqué par des retrouvailles musicales avec ses compatriotes d'Algérie. Qu'il en soit remercié.



INAUGURATION

Le 14 octobre dernier, « l'Echo d'Oran » qui se trouvait parmi la foule des invités de M. André PADOVANO, a découvert avec plaisir un établissement qui manquait dans le centre de la ville de Nice. Situé à l'angle des rues d'Italie et Paganini, remarquablement mis en valeur par notre compatriote Lucien CASSAR, « La Mer » propose aux connaisseurs la dégustation de tous les coquillages et crustacés, préparés comme « chez nous ».

Nos lecteurs oranais seront fixés sur l'ambiance, la qualité des produits, leur originalité aussi, lorsqu'ils se souviendront que Monsieur Padovano dirigeait à Oran le « Ceylan » rue d'Arzew, le « Maine » dans le hall de l'Empire, et surtout le fameux « Pain de Sucre » d'où l'on pouvait admirer, les pieds dans l'eau, les couchers de soleil au delà du Cap Falcon.

Naissance :

M^r et M^{me} Marcel COHEN, ancien Chef de Service, gare d'Oran

M^r et M^{me} Alain COHEN,

M^r et M^{me} Edouard BENKIMOUN, ancien directeur commercial des Ets Perez Droguerie, à Oran, sont heureux de vous annoncer la naissance de leur Petit-fils, fils et neveu LAURENT

Les Deuils

Nous apprenons le décès, survenu à Antibes, le 6 octobre 1965, de M. Cyrille PRADEL, ancien Maire de Sidi-Cham, Chevalier de la Légion d'honneur, ancien président de la Ligue Viticole d'Oranie, ancien président du Syndicat des agrumes, ancien membre du Conseil d'Administration de la Maison du Colod'Oranie.

**

Le 23 septembre 1965, est décédé La Barthe-de-Nesle (Hautes-Pyrénées), M. Jean FRUNEAU. Ingénieur agricole, il avait été longtemps Directeur de Associations agricoles de Tiaret, puis jusqu'en 1962, Directeur de l'Union de coopératives de céréales d'Oranie.

**

On nous fait part du décès, à l'âge de 64 ans de M. Jean ROBERTO, dit Jeannet, survenu à Tarbes le 16-10-1965

Aux familles et à toutes les personnes touchées par ces deuils, « l'Echo d'Oran » adresse ses condoléances et exprime la sympathie de tous nos lecteurs.

**

Le 29 octobre dernier, à Nice, un effroyable accident a provoqué la mort de Mme Juliette ALIAS. Une explosion due à une fuite de gaz a littéralement détruit la maison où elle se trouvait. Mme Alias était la femme de M. Lucien Alias, anciennement Plateau St-Michel à Oran, et l'un des plus sympathiques et plus dévoués membres des Amitiés Oraniennes.

Les obsèques ont eu lieu le 2 novembre à Nice, en présence d'une très nombreuse assistance.

« L'Echo d'Oran » prend part à la douleur de M. Alias et le prie de croire en la plus profonde sympathie de tous ses amis.

**

Avis de recherche

M. Marcel SERVOLE, Boîte Postale 62 Paris (18^e), recherche M. Laurent SERVOLE, anciennement à la Compagnie Algérienne, ORAN.

CHAUSSURES

Erick

LE BOTTIER DE L'ELEGANTE

36, RUE PASTORELLI - NICE

Téléphone : 85.22.34

N O S É C H O S

L'ARBRE DE NOËL DES AOCZ

L'Arbre de Noël des A.O.C.A.Z. aura lieu le jeudi 23 décembre prochain, à partir de 15 heures, dans le hall du Casino Municipal de Nice, place Mas-séna.

Cette sympathique réunion, qui connut un succès mérité les deux années précédentes, se fera, cette fois-ci, de concert avec les Amitiés Algéroises de la Côte d'Azur. Cette manifestation communale sera suivie — c'est notre vœu le plus cher — d'autres réunions où toutes les Amicales régionales de notre Province perdue se retrouveront.

Nous demandons à tous nos adhérents de bien vouloir écrire le plus tôt possible au siège social des A.O.C.A.Z., 26, rue Louis-de-Coppet, Nice, en nous indiquant les noms, prénoms, âge et sexe de leurs enfants, âgés de moins de 12 ans.

Nous espérons qu'ils seront nombreux et que cet Arbre de Noël sera l'occasion d'une rencontre d'où les enfants ramèneront de beaux cadeaux, et petits et grands, une provision de joie et d'amitié.

INAUGURATION Nous avons appris avec le plus grand plaisir l'installation à Bordeaux (61, rue du Jardin Public), de notre excellent ami le docteur Jacques BONOMO, anciennement à Oran, 75, rue Général-Leclerc.

Le docteur Jacques BONOMO a été nommé chef de clinique à la faculté de Bordeaux. L'« *Echo d'Oran* » se réjouit avec tous ses nombreux amis, de cette distinction très méritée.

Naissance :

Henri-Pierre, Arielle, Bénédicte et Jérôme MATHIEU, ont la joie de vous faire part de la naissance de leur petit frère

CÉDRIC

Nice, le 11 Novembre 1965

Capitaine et Madame Guy MATHIEU

Bloc A - L'ANJOU - Résidence du Rouret
Boulevard Henri Sappia - NICE

ERRATUM

Dans un précédent numéro, nous avons mentionné la médaille d'or remportée aux Jeux Universitaires Mondiaux par un nageur oranais. Il s'agissait, bien entendu, de la championne oranaise, Françoise BORIE, fille de M. Jean BORIE, sympathique propriétaire de la brasserie « Le Clichy ».

Avis de recherche

Capitaine en retraite JOB Marcel, Neuf-maisons par Pexonne (Meurthe-et-Moselle), recherche docteur GABAS, anciennement 5, rue Gal-Valaze, faubourg Gambetta, Oran, ex-médecin-chef du Régiment de marche de la Légion Etrangère pendant la campagne 44-45.

M. Roger BLAIN, 57, avenue Victor-Hugo (Charente), anciennement 49, rue Racine, Sidi-Bel-Abbès, recherche Mme Veuve BULLETE, anciennement 2, rue des Bergers, Sidi-Bel-Abbès.

Mme Marie-Thérèse BROSSETTE, 24, rue du Commandant-Charcot, Saint-Max (Meurthe-et-Moselle), recherche Mme CAMUSAT, anciennement 17, rue de Nancy, Oran.

Mme G. BOUERAT, route de St-Sulpice, 81-Lavaur, recherche M. Fernand SALVADOR, anciennement à la rubrique « Sports » de l'ancien « *Echo d'Oran* ».

LES DEUILS

Mme Raphaël CANDELA et ses enfants, les familles CANDELA, CORTES, MANGINOT, parents et alliés, ont la douleur de vous faire part du décès de M. Raphaël CANDELA, survenu à 52 ans. Toulouse, 1, avenue Jean-Chaubet.

Nous apprenons le décès de M. Jean GIMENEZ, propriétaire agrumiculteur à Perréguez, survenu le 31 octobre 1965, à l'âge de 71 ans. Marseille, 234, avenue du Prado.

M. le Chanoine Emmanuel MUNOZ, ancien curé de Georges-Clemenceau, est décédé à Vichy à l'âge de 85 ans. Mutilé de guerre, chevalier de la Légion d'Honneur, il était titulaire de la Médaille Militaire et de la Croix de Guerre. Après s'être consacré à l'enseignement, il avait pris les fonctions de curé de la paroisse de Georges-Clemenceau, qu'il conserva pendant près de 30 ans, jusqu'à l'exode. Ecrivain de talent, il avait, dans un livre intitulé « Sur les Pas du Drapeau », retracé la pénétration du Christianisme à la suite de l'Armée après 1830.

Aux familles et à toutes les personnes touchées par ces deuils, l'« *Echo d'Oran* » exprime sa profonde sympathie.

DANS LA LEGION D'HONNEUR

Nous avons relevé avec plaisir dans le Journal Officiel du 6 novembre 1965, la nomination dans l'ordre de la Légion d'Honneur, au grade de chevalier, du Commandant du Génie André SEBAN, breveté d'Etat-Major. Plusieurs fois cité. Le Commandant SEBAN est le frère de M. Roger SEBAN, notaire à Caderousse (Vaucluse). Président d'honneur de l'U.S. Caderousse.

Ils sont tous les deux fils de M. et Mme Maurice SEBAN, notaire honoraire, Président honoraire de la Chambre des Notaires d'Oranie, actuel Président du S.Y.D.R.E.P.L.A.N. (Syndicat de Défense des Retraités des Professions Libérales d'Afrique du Nord).

Nos vives félicitations.

PETITES ANNONCES

M. Marcel PERES, H.L.M. Lapanouse 4 N, 81-Albi, recherche M. SCOTTO, ancien employé à l'« *Echo d'Oran* » et ayant habité aux H.L.M. de la Route d'Arcole, Gambetta.

125. — Vendons pas-de-porte tous commerces avec appartement 3 pièces, grand sous-sol, téléphone, avenue de la Californie, Nice. Prix raisonnable, loyer modéré. Ecrire au journal.

126. — Etudiante rapatriée, fin de licence anglais, rentrant d'Angleterre, donnerait leçons toutes classes secondaires, si besoin à domicile. S'adresser : Mlle Danièle SALBAT, « La Caravelle », bloc A, Villefranche-sur-Mer (A.-M.).

128. — Près boulevard Gambetta, Nice, librairie-papeterie - Presse, agencement neuf, grand développement, long bail, à vendre causes familiales. Ecrire au siège.

129. — Rapatrié aide-comptable, préparant examen BTS de comptabilité, recherche emploi côte méditerranéenne, si possible chez expert-comptable. Ecrire au journal.

130. — Equipe agriculteurs Pieds-Noirs constituant entreprise horticole dans un esprit communautaire, affaire sérieusement étudiée, recherche un participant, préférence de métier faisant apport capitaux ou prime d'installation. Ecrire au journal.

131. — Vendons pas-de-porte magasin chaussures station thermale Pyrénées. Bail, logement. Ecrire au journal.